

Categoría: Incidencia Pública

Calificación	Entidad postulante	Título de la Postulación
Ganador	Municipalidad Metropolitana de Lima	Manos a la Olla
Descripción		
<p>“Manos a la Olla”, una iniciativa original de la Municipalidad Metropolitana de Lima, hace frente a dos importantes problemas de la ciudad: la enorme cantidad de alimentos con posibilidad de ser consumidos que se desperdicia en diferentes lugares y la poca conciencia de este problema que tienen los ciudadanos.</p> <p>En el Perú, cada año se desperdician 9 millones de toneladas de productos según el Banco de Alimentos del Perú. Y, al mismo tiempo, 2.5 millones de personas pasan hambre. Nuestra propuesta consiste en convocar a comerciantes, familias, organizaciones sociales, universidades y otros a tomar conocimiento del problema y sensibilizarlos para que se consideren parte de la solución.</p> <p>Por eso se convocó a vecinos voluntarios para, mediante las herramientas del design thinking, capacitarlos y generar empatía con el problema social. Con el liderazgo de la Gerencia de Participación Vecinal, este grupo desarrolla diversas actividades, como investigar las mayores fuentes de alimentos aún disponibles para consumo que pierde la ciudad (mercados, principalmente), visitar tales mercados para concientizar a los comerciantes en la correcta disposición y desecho de alimentos, planear qué se hará con aquello recuperado e, incluso, convertirlos en platos nutritivos.</p> <p>Y, en este proceso, el insumo recuperado se convierte en una fuente de sustento para miles de personas en condición vulnerable, quienes reciben los alimentos convertidos en platos nutritivos por chefs voluntarios. De esta manera, se cierra el círculo de la intervención, con dos problemas solucionados.</p> <p>Principales resultados</p> <ul style="list-style-type: none"> • Con Manos a la Olla se ha recolectado 29,868.9 kilos de alimentos aún aptos para consumo humano, con los cuáles han sido preparados 69,194 platos de comida para casi 26,000 personas en condición vulnerable de 2 albergues y 40 comedores populares. • En el marco de la pandemia Covid-19, se recogió alimentos para 25 ollas comunes que nutrieron a 10,300 personas. Han sido sensibilizados 1,190 comerciantes en 19 mercados de Lima, quienes ahora conocen la importancia de una disposición correcta de residuos, y organizamos 8 ferias en las que pusimos al alcance de la comunidad los alimentos y los conocimientos creados. • 324 voluntarios han impactado en más de 27,000 personas entre comerciantes mayoristas y minoristas, vecinos que acuden a las ferias, dirigentes, entidades e instituciones educativas y otros círculos. Manos a la Olla empieza a generar un conocimiento que se despliega por la ciudad, como lo muestran los 12 talleres formativos que hemos realizado en 6 distritos. 		